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	Перевод

	USE (FIGURE 7)

1. Insert the plug into an earthed socket.

2. More the laundry is spin-dried in the washing machine, less time it needs in the clothes dryer.

3. You can switch on the appliance with and without timer:

Turn the switch into the ON position, when you use the appliance without timer. The appliance will switch itself on and the indicator light will light up. Keep in mind that the appliance does not switch itself off when you don’t use the timer! You need to turn the appliance off manually, after use, by turning the switch to its OFF position; the indicator light will turn off.

If you use the appliance with the timer, turn the switch to the desired drying time. The indicator light will switch on and the countdown for the time you selected will start. The appliance switches itself off after the time you selected has passed.

4. Always remove the plug from the socket.

5. The longest drying time that can be selected is 3 hours. The maximum weight of the clothing to be dried is 10 kilograms! Damage to the appliance caused by overloading is excluded from the guarantee.

6. Ensure that the clothing has been wringed out well. This is to prevent contact between water drops and the motor.
MAINTENANCE AND CLEANING

1. Always turn the appliance off and remove the plug from the socket when you want to clean it.

2. The motor housing and stands can be cleaned with a soft, moist cloth.

3. The clothes bag can be hand-washed. (Also see also the washing instructions on the label in the clothes bag)

4. Always ensure that the appliance has fully cooled down after use before you store it away as it becomes very hot during operation.
DISPOSAL OF YOUR OLD APPLIANCE:

1. When this crossed-out wheeled bin symbol is attached to a product it means the product is covered by the European Directive 2002/96/EC.

2. All electrical and electronic products should be disposed of separately from the municipal waste stream via designated collection facilities appointed by the government or the local authorities.

3. The correct disposal of your old appliance will help prevent potential negative consequences for the environment and human health.

4. For more detailed information about disposal of your old appliance, please contact your city office, waste disposal service or the shop where you purchased the product.
YOUR GUARANTEE CARD

This guarantee card covers your device for a period of 24 months as from the date of purchase as to service charges on condition that you have used the device correctly as described in the directions for use.

Defects originating from incompetent treatment, damage or attempts to repair by third parties, are not covered by the guarantee.

The guarantee does not apply to the supplied accessories and other parts of the product that are susceptible to wear. Should you wish to reorder these, then you can go to www. to do so.

This device is only intended for domestic use. Damage and / or malfunctions by industrial use are excluded from guarantee.

You can make use of the guarantee if:

• The device has been used according to the manual;

• You possess a valid proof of purchase and this has not been changed or made illegible in any way;

• The service form has been filled in clearly and completely;

• Repairs have NOT been executed by unauthorized repair workshops or unauthorized persons;

• The damage can not be blamed on a cause that is alien to the device, such as: fire damage, water damage, transport damage, atmospheric discharges, insufficient or improper maintenance;

Should your device not function properly despite our careful quality control, then you can appeal to our service. If you wish to use our service, we request you to send us a clearly filled in service form, including your purchase bill. The service form is included in this manual.

To prevent any inconveniences, we advise you to carefully read the directions for use prior to contacting us.


	ЭКСПЛУАТАЦИЯ (РИС. 7)

1. Вставьте вилку в розетку с заземлением.

2. Чем лучше высушено белье в стиральной машине, тем меньше времени требуется для его сушки в данном устройстве.

3. Вы можете использовать режим сушки с таймером или без него.

Поставьте переключатель в позицию ON, если вы не используете таймер. Устройство включится и загорится сигнальная лампочка. Имейте в виду, что устройство не выключится автоматически, если вы используете режим сушки без таймера. Вам потребуется вручную выключить устройство после использования, установив переключатель в позицию OFF; сигнальная лампочка потухнет.

В случае использования режима с таймером, установите переключатель на желаемое время сушки одежды. Сигнальная лампочка загорится и начнется отсчёт выбранного вами времени. По истечении установленного вами времени устройство автоматически выключится.

4. Всегда вынимайте вилку из розетки.

5. Максимальное время сушки составляет 3 часа. Максимально допустимый вес одежды, подлежащей сушки, – 10 кг. Повреждения, нанесенные устройству в результате перегрузки, не покрываются гарантией.

6. Убедитесь, что одежда была хорошо выжата. Это предотвратит попадание капель воды на мотор.

ТЕХНИЧЕСКИЙ УХОД И ЧИСТКА

1. Всегда выключайте прибор и вынимайте вилку из розетки, когда хотите почистить устройство.

2. Корпус мотора и держатель можно чистить мягкой влажной губкой.

3. Чехол для одежды можно стирать вручную. Также смотрите указания по стирке на ярлыке чехла.

4. Убедитесь в том, что устройство полностью остыло после использования, прежде чем его складывать, поскольку сушилка очень нагревается во время использования.

УТИЛИЗАЦИЯ СТАРОГО ПРИБОРА
1. Прикреплённый к товару символ зачеркнутого колесного контейнера для мусора означает, что на товар распространяется Европейская Директива 2002/96/EC.

2. Все электроприборы должны быть утилизированы отдельно от других видов отходов через специально созданные службы утилизации, назначенные правительством или местными властями.

3. Правильная утилизация старых приборов поможет избежать негативного влияния на окружающую среду и здоровье людей.

Для получения более детальной информации касательно утилизации старых устройств обратитесь в городскую администрацию, службу утилизации отходов или в магазин, где вы приобрели товар.

ГАРАНТИЙНЫЙ ТАЛОН
Данная гарантия действует на протяжении 24 месяцев от даты покупки и покрывает издержки на устранение неисправностей устройства в случае его правильной эксплуатации согласно требованиям данного руководства по использованию.

Гарантия не покрывает повреждения, которые возникли вследствие неправильного обращения с устройством или попыток отремонтировать устройство третьими лицами.

Гарантия не распространяется на расходные и комплектующие материалы, которые подвержены износу. Если их необходимо заказать, вы можете сделать это на сайте www .

Устройство предназначено лишь для применения в домашних условиях. Повреждения и/или неисправная работа, вызванные в результате промышленного использования, не входят в гарантийное обслуживание.

Гарантийное обслуживание предоставляется, если:

· Устройство эксплуатируется в соответствии с инструкцией;

· У вас есть соответствующее подтверждение совершения покупки, которое не было каким-либо образом изменено, а также не стало не поддающимся чтению;

· Заявка на гарантийное обслуживание была заполнена четко и правильно;

· Прежде НЕ проводился ремонт оборудования неаккредитованными предприятиями или частными лицами.

· Повреждения не были нанесены факторами внешнего воздействия, такими как огонь, вода, атмосферное давление; а также отсутствуют повреждение в результате транспортировки или ненадлежащего технического ухода за устройством.

Если, несмотря на контроль качества с нашей стороны, вы обнаружите неисправности в работе устройства, вам следует обратиться в нашу службу. В случае необходимости нашей помощи, отправьте чётко заполненную заявку на гарантийное обслуживание и чек на покупку. Данная заявка входит в состав инструкции.

Во избежание каких-либо неудобств, советуем вам тщательно ознакомиться с руководством пользователя, прежде чем связываться с нами.




